



# La lettre d'information

Année 2015, n°3 novembre - décembre 2015

## Agenda

### En novembre

**10 novembre**  
Visite de la crèche « Village »

**14 novembre**  
Rencontre avec le Conservatoire de Palaiseau :  
Duo violon-contrebasse

**16 & 29 novembre**  
Chorale Clé de Sol.

**19 novembre**  
Anniversaires du mois

**23 novembre**  
Vente de vêtements avec  
l'« Age d'or »



### En décembre

**02 décembre**  
Noël des enfants du personnel

**05 décembre**  
Rencontre avec le Conservatoire de Palaiseau :  
Ensemble accordéon

**11 décembre**  
Anniversaires du mois

**23 décembre**  
Noël des résidents

**30 décembre**  
Veillée de fin d'année

## Un point d'actualité...

### *La pie voleuse renforce le lien intergénérationnel*

*Les rencontres entre les résidents de La pie voleuse et les jeunes Palaisiens s'étendent. Les résidents, coutumiers de rencontres avec les tout-petits de la crèche Lozère, rencontrent désormais les plus grands, du CP au collège, dans le cadre des rencontres intergénérationnelles.*

*Ainsi les élèves de l'école élémentaire Morère partagent chaque semaine des instants de discussions ou d'activité avec nos grands aînés dans le cadre de thématiques définies avec les enseignants. Jeunes et résidents sont ensuite invités à partager un goûter.*

*L'établissement et les résidents s'associent également à la préparation du voyage scolaire de jeunes élèves de 3<sup>ème</sup> du collège Charles Péguy, notamment par l'organisation en décembre d'une manifestation visant à aider au financement du voyage. Durant leur séjour à l'étranger, le contact sera maintenu et les collégiens partageront leurs plus belles expériences avec les résidents à travers des tweets et une correspondance.*

*Jeunes, résidents, enseignants et équipes de l'établissement, nous nous associons pour faire de ces journées intergénérationnelles des moments riches de partage et de convivialité.*

*Le Directeur*

*La saison hivernale  
approche.*

*Pensez aux vêtements  
chauds !*



## Quelques rappels et informations utiles :

- Réunion des familles le 5 décembre à 14h30 en salle à manger du rez-de-chaussée, en présence d'une diététicienne. Un goûter clôturera la séance.

- Elections régionales les dimanches 6 et 13 décembre 2015. Pour les votes par procuration, pensez à remplir la demande de procuration.

- Les inscriptions sur les listes électorales doivent parvenir à la mairie avant le 31 décembre 2015.

# Moments partagés...

## LES PORTES OUVERTES DE LA PIE VOLEUSE

**R**ien n'arrête les bénévoles et le personnel de la pie voleuse pour ouvrir ses portes et surtout pas une météo maussade comme celle qui s'était installée le week-end du 12 et 13 septembre 2015.

Le samedi était consacré à la visite de l'établissement par des familles et de futurs résidents.

Une mini brocante s'était installée en salle d'animation, et à l'extérieur de l'établissement. On pouvait y trouver des livres, des bijoux, des vêtements et surtout de jolies confections réalisées par les résidents ainsi que les délicieuses confitures de « Mamie Charlotte ». A l'accueil il était possible de goûter de savoureux gâteaux maison.

Le dimanche était consacré au repas avec les résidents et leurs familles. Tous ont apprécié le repas confectionné par l'équipe de cuisiniers. L'après midi s'est déroulée au rythme de l'accordéon. Le week-end s'est conclu par une Tombola.



## Journée à thème sur les Antilles

**L**e dépaysement était assuré avec le groupe folklorique Antillais venu distraire les résidents le 10 octobre dernier. Les musiques et danses traditionnelles ont rythmé l'après-midi.

Le repas créole a éveillé les papilles. Très apprécié, le groupe sera le bienvenu pour une nouvelle journée à thème.



## « Le thé dansant des familles »

**L**e 5 septembre 2015. Ce samedi là, le quartier était très animé car en même temps se déroulait un mariage et la journée des associations. Monsieur Bernard DICK a fait danser et chanter son public sur des airs de Maurice Chevalier, Luis Mariano et Tino Rossi. Un répertoire apprécié par l'ensemble des résidents.



**EHPAD  
LA PIE VOLEUSE  
1, avenue de la  
République  
91120 PALAISEAU**

**Tél : 01.69.31.28.14  
Fax : 01.69.31.04.21**

**Mail :  
la-pie-voleuse@wanadoo.fr**

**Site internet :  
ehpad-palaiseau.fr**

**RER B - Arrêt Palaiseau**

## FOCUS sur... Les Bénévoles à la Pie Voleuse

Le bénévolat au sein de l'établissement est une action encadrée par la charte des bénévoles (mise à jour le 14 janvier 2014). Le bénévolat est un acte non professionnel donc non rémunéré dont l'objectif principal est de rompre l'isolement des résidents, en apportant une aide morale et sociale. Les bénévoles agissent pour garantir la continuité du lien social entre l'établissement et l'extérieur. Les actions des bénévoles reposent sur des principes fondamentaux qui doivent être respectés, parmi eux le respect de la personnalité et la dignité du résident, son droit individuel au repos et à l'intimité. Les bénévoles sont soumis au secret professionnel au même titre que l'ensemble du personnel.

L'action des bénévoles doit s'exercer au long-cours pour être profitable aux résidents. Les actions des bénévoles sont de plusieurs natures. Elles se traduisent par des actions allant d'une visite dans la chambre du résident autour d'une simple discussion ou d'une lecture jusqu'à des activités plus festives comme des sorties au restaurant ou des animations thématiques.

La Pie Voleuse compte principalement sur l'action de deux associations différentes :

- L'association « Activités, loisirs la pie Voleuse » créée en 1983
- L'association VMEH (Visite des Malades dans les établissements)